

Verbandsvorsitzender Ernst Mutzel ehrt verdiente Kameraden

08.03.2008 20:15

Unser Kommandant Albert Frech eröffnete die Sitzung pünktlich um 20.00 Uhr und konnte den Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Ernst Mutzel in unseren Reihen begrüßen.

Der verhinderte Bürgermeister Konstantin Braun wurde von Roland Stroppel vertreten. Albert Frech konnte auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken in dem wieder zahlreiche Aufgaben anstanden. Insbesondere der Gebäudebrand am 19.02.2008 war allen noch sehr gut in Erinnerung. Albert Frech hat der Mannschaft nochmal ein dickes Lob von Kreisbrandmeister Martin Hagen überbracht.

Schriftführer Michael Aicher hat anschliessend die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres nochmal ausführlich zusammengefasst. Der Kassenbericht von Kassier Andreas Mattes war - wie immer - einwandfrei und zeigte, dass unsere Kameradschaftskasse in hervorragendem Zustand ist. Jugendwart Michael Aicher berichtete über die Tätigkeiten der Jugendfeuerwehr im vergangenen Jahr und konnte auch dort nur Positives berichten.

Die diesjährige Generalversammlung war deshalb etwas besonderes, weil gleich drei Mitglieder unserer Wehr für 25 Jahre aktiven Feuerwehrdienst geehrt wurden. Die Kameraden Alwin Frech, Karl-Richard Frech u. Klaus Schmalhofer haben vom Verbandsvorsitzenden Ernst Mutzel die Silberne Ehrennadel incl. der Urkunden entgegengenommen.

Ehrenkommandant Ernst Frech wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt und hat dafür vom Verbandsvorsitzenden Ernst Mutzel eine Ehrenurkunde überreicht bekommen.

Alwin Frech, Karl-Richard Frech u. Klaus Schmalhofer wurden darüber hinaus noch von Roland Stroppel zum Oberlöschmeister befördert. Albert Frech erhielt die Beförderung zum Brandmeister und Volker Seemann wurde zum Hauptfeuerwehrmann befördert.

Bilder





•



•



[Zur Newsübersicht](#)